



## Ex alumnos también homenajearon al Premio Nacional de Historia

100923

A nombre de los ex alumnos del Profesor e Investigador Néstor Meza Villalobos, Premio Nacional de Historia, habló en el acto realizado en la Municipalidad, la Sra. Norma González.

Su alocución señala en los párrafos más interesantes:

Hoy he llegado hasta aquí con muchas reminiscencias y no pocas añoranzas de esa alegría, de esa maravillosa inexorablemente se nos escapa y se nos disuelve cual débiles voluptas de humos, deshechas en el aire denso y complejo de la vida.

De esa etapa feliz recordamos el hogar amado, pero también y muy junto a él los nombres de los compañeros y amigos que compartieron con nosotros quebrantos y alegrías, pero sobre todo, emerge con claridad infinita, el rostro querido de aquellos maestros que un día nos ofrecieron, su saber, su cariño su ternura y experiencia y que contribuyeron a plasmar nuestra personalidad, permitiéndonos ahora, caminar seguros y enfrentar sin mayores tropiezos el mundo y sus problemas.

Sin embargo, y sin haciendo acopio de gratitud para ellos, habrá siempre uno o algunos de quienes ahorramos avares, las mejores vivencias. Así es don Néstor, y creo que interpretando el sentir de todos los que fueron mis compañeros, puedo decir que guardamos de Ud. los mejores recuerdos. Su simpatía, su claridad y acriollada sapiencia supo despertar nuestro interés por griegos y la geografía y tácticas de las esquemas napoleónicas o por las causas y consecuencias de la Revolución Francesa o de la Independencia Americana.

Parece que lo escuchó cuando decía:  
Mientras esto ocurría en Europa, ¿Qué

sucedía en América?

¿Y por qué? Piensa Razón y encuentra la causa.

Tan amenas y perfecta eran estas clases, que muchas veces, sólo nos bastaba con anotar fechas y nombres y salíamos con la materia aprendida y con deseos de profundizarla, más allá de lo que el texto guía nos entregaba. Algunos lo hacíamos en las obras escritas por Malaspert y Cuvillier, libros que pertenecían a la nutrida biblioteca del maestro y que generosamente eran ofrecidas a sus alumnos.

Así era nuestro profesor seguramente así seguirá siendo el Premio Nacional de Historia en 1980, sencillo, estudioso, afable.

Quienes tuvimos la suerte de ser sus alumnos, vislumbramos ya entonces, sus futuros éxitos, pues en innumerables ocasiones al terminar la lección decía: 'De esto estoy escribiendo una monografía'.

Los años transcurrieron y el humano vándalo nos dispersó. De aquellos cuyo curso formamos allá en el viejo Liceo algunos residen en el extranjero y otros ya han partido en el viaje sin retorno: Humberto Cerón Ferrada, Alfonso Coronado Urrutia, Albino Campos Vallejos y Teófilo Gidi Díaz. Permanecemos en esta tierra generosa Elena Morales Gajardo, Ena Zebala Yáñez, Dina Gambino Aguilar, Filomena Valenzuela Cancino, Marta Lucto Pradines, Guillermo Martínez Fleighen y Norma González Altmirano, todos los que hoy fraternalmente unidos venimos a rendir un tributo de admiración y respeto al insignio maestro que hoy recibe el merecido y emocionado homenaje de su pueblo, representado por esta Ilustre Municipalidad y muy especialmente por su dinámico Alcalde Luis Navarrete Carvacho.

## Ex alumnos también homenajearon al Premio Nacional de Historia. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1980

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Ex alumnos también homenajearon al Premio Nacional de Historia. [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)